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〇９月５日（木）をもってプール遊びを終了します。その日に幼児クラスが集会をもち、約束を守った

ことで安全に事故なく遊べたことを振りかえります。今まで、水遊びのために持ち物の準備等の 

ご協力をいただきありがとうございました。 

 

〇９月１０日（月）からは水着の用意は必要ありませんが、まだまだ残暑が続きます。運動会に向けて

の活動などで汗ばむのでシャワーは使っていきます。引き続き、毎朝の健康チェック表の記入と、  

使用後のプールバックを忘れずにお持ちください。 

 

〇園庭での活動が増えたりし、着替えも頻繁になります。こまめに着替え袋の中身を確認していただき、

夏物衣類の補充をお願いいたします。 

 

〇身長・体重もぐっと大きくなるこの季節。靴も含めて、洋服もサイズがあっている物をご用意くだ  

さい。服が大きすぎても小さくても動きが妨げられてしまします。また靴も『すぐに足が成長する  

から・・・』と大きめの運動靴を選びがちですが、実は靴の中で足が安定せず、足首やひざに負担が

かかるなどおすすめできません。戸外で転倒する、などの怪我にもつながります。子ども達が活動  

 ３ 火 麻生区年長児交流会 

 ６ 金 父母会ふれあい 

コンサート 

 ７ 土 父母会役員会 

 ９ 月 アルナ園交流（さくら） 

１０ 火 アルナ園交流（ふじ） 

健康の日 

１１ 水 アルナ園交流（ひまわり） 

１２ 木 アルナ園交流（ゆり） 

年長児保育まつり 

麻生区幼稚園・保育園作品展 

開始（21日 15:00まで） 

１３ 金 アルナ園交流（3歳児予定） 

１７ 火 幼児会議 

１８ 水 乳児会議 

１９ 木 誕生会（主食持参なし） 

職員会議 

園医健診（2～5歳児） 

 令和元年 9月 

柿生保育園 

９月の予定  

 朝一番に保育園に入ると、昨日拾ったばかりなのに、 

たくさんの青い柿の実がたくさん落ちていることが多く

なりました。秋に向けて柿の木もしっかり実る準備を始め

ているようです。「なんでこんなに落ちてるんだろう」と

疑問に感じる子、たくさん実を集めることを楽しんでいる

子、拾った実でごっこ遊びを友だちと一緒に楽しむ子・・・

とその反応はさまざまです。暑さが落ち着き秋も深まった

頃においしい禅寺丸柿を子ども達と一緒に味わいたいと

思います。 

 

敬老の日が近づいてきました。9日から順番に幼児クラ

スがアルナ園を訪問し交流をしてきます。最近はいろいろ

な意味で地域社会とふれあう機会が少なくなっている 

子ども達。2018年度、十年ぶりに改訂された新しい保育

指針（※）には「家庭及び地域社会と連携して保育が展開

されるよう配慮すること」という一文が載っています。 

“心”を育てるというのはなかなか難しいことですが、 

アルナ園でお年寄りと交流する経験を重ねることで芽生

える子ども達の気持ちを見逃さないようにし、周囲に優し

くできる人間性を獲得するところに繋げていきたいと  

考えています。 

 運動会に向けての活動も始まります。お子さんの様子で

何かご心配や疑問などございましたら、遠慮なくお声かけ

ください。 

 

 

 

 

 

10／１（火）運動会通し練習 

10／5（土）第 54 回運動会 

 5 日雨天時は 6 日、6 日雨天時 9 日に順延 

 

 

 

（※）「保育所保育指針」＝保育所での保育

内容について厚生労働省が告示したもの。保

育でたいせつにすべきものは何かなどの基

本的な考え方などが記載されている。 

  



しやすいようにご理解ご協力をお願いいたします。 
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☆Y・A先生（正規職員：保育士） 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

☆M・M 先生（パート職員：保育士） 

 

 

 

 

 

 

☆Y・M 先生（パート職員：保育士・幼稚園教諭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020（令和二年）4月、新しく小規模園が開設されることもあり、柿生保育園の 

保育を学んでもらうために新しい職員を採用しています。これから配属は決まり 

ます。これからも、新人職員が増えると思いますが、まずは今月から入職された先生

方をご紹介させていただきます。 

新しい仲間が増えました♡ 

質問①保育士になろうとしたきっかけは？ 

② 柿生保育園の第一印象をおしえて！ 

③ 好きな絵本、もしくは読んであげたい絵本 

④ 好きな食べ物はなあに？ 

⑤ 子ども達とやってみたいこと 

 

これからいろいろな 

クラスに入らせて 

いただきます。よろしく

お願いいたします。 

① 子どもに関わる仕事をするのが夢だったのが 
きっかけです。子ども、保護者の方、地域の 
方にとって素敵な保育士になれるように 
がんばります。 

② 子ども達も先生達も明るい！ 
③ 『注文の多い料理店』 
④ 和食 
⑤ 共に過ごす中でたくさん笑ったり、 
話していきたいです。 

☆A・H先生（正規職員：保育士・看護師） 

① 子どもが好きでもともと保育士の資格を持って

いるので、看護師と保育士の資格を活かすこと

のできる 保育園で働こうと思いました。 

② とても園庭が広く、遊ぶ場所が多いところだな 

と感じました。保育園の規模は大きいですが 

昔からある保育園のため、どこか温かい雰囲気

のある保育園でした。 

③ 『はらぺこあおむし』 

④ カレーライス、スパゲッティ、オムライス 

お肉料理など何でも好きです。 

⑤ 外遊びや室内遊び問わず、子ども達とたくさん

仲良く遊びたいです。 

インタビュー 
してみました
♡ 

① 昔、年下のいとこの面倒をよく見ていました。その時、叔母には感謝され家族に褒められた 

ことがとてもうれしく、仕事にしてみたいと思ったからです。 

② 子ども達がのびのびしていて先生たちが明るい。 

③ 新講談社の絵本（桃太郎、ネズミの嫁入りなど）日本画の挿絵がとってもステキです。 

④ 焼肉 

⑤ お散歩。一緒に小田急線やロマンスカーを見たいです。 

① 自分が子どもの頃の幼稚園の先生のことが大好きで 

あこがれでした。先生の真似ばかりして遊んでいた幼少期を過ごし、その後従姉妹が

幼稚園の先生になった話を聞いて自身の幼少期の夢を思い出して目指し、先生に 

なりました。 

② 元気。明るく温かい園の印象。 

③ ぐりとぐらシリーズ・だるまちゃんシリーズ（かこさとしの絵本） 

④ 枝豆・スイカ・焼き鳥 

⑤ 近年、園庭がない保育園が増えている中で柿生保育園はとても恵まれた素敵な 

保育園なので、子ども達と元気いっぱい園庭で走り回ってたくさん遊びたいです。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

◇日頃より柿生保育園の防犯対策に   ご協力いただきありがとうございます。 

 

◇保護者のみなさまに毎年 IDカード着用をお願いしておりますが、 

最近近隣でも不審者出没の情報が多く、警察の方もパトロールに見えています。 

 

◇また、保護者の方の中には最近着用されていない方も見受けられ 

「つけなくてもいいのかな」という風潮になることも心配です。 

 

◇今月は各地域で防災シェイクアウト訓練がおこなわれます。（柿生保育園も参加） 

万が一、災害が発生した場合の園児の引き取りの観点からもぜひ IDカードの着用をお願いしたいと 

思っております 

 

◇すでにカードを紛失している、破損してしまったという方は再度購入も随時可能ですので、近くにいる

職員に声を掛けていただければご用意できます。 

 

◇運動会やかっきーまつりなど地域の開放される行事には ID カードが必ず必要になりますので、今一度

ご家庭内で確認をしていただきたくご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

「子育てするなら麻生区で」のテーマのもと 

                         ９月２１日（土）麻生区役所周辺で 

≪麻生子育てフェスタ≫が開催されます。 

柿生保育園も工作コーナーを出展します。 

人形劇、食育イベント等、 

たくさんの催し物が予定されています。ぜひ足を

運んでみてください。 

 

ID カード着用強化月間 

 

９月１２日（木）～２１日（土） 

≪麻生区保育園・幼稚園作品展≫が 

麻生区役所でおこなわれます。 園紹介という形で０

歳から５歳児までの作品を出展します。 

子育てフェスタ開催に合わせて期間が設定されまし

た。 

 

11 月のかっきーまつりに今年も 100 円ショップを出店 

します。細かいお知らせは後日いたしますが、ご家庭で  

不要になったもの、『まだ使えるのに捨てるにはもったいな

い・・・』というようなものがありましたらお取り置き   

ください。物品の提供はまだまだ先になりますが、今の 

うちから心づもりしていただけると幸いです。 

 

ID カードの 

着用をお願い 

します。 

 


